



Schlacht am Buchenberg ist im Kasten

Für den historischen Film „2000 Jahre Buchenberg“ sind die Aufnahmen zur Schlacht am Buchenberg im Kasten. Bei strahlendem Sonnenschein wurde die Schlacht aus dem Jahr 1460 nachgestellt, bei der 185 Kämpfer ihr Leben verloren.

Grund war ein Streit um eine nicht korrekte Weinabrechnung im Wert von 30 Gulden. Regisseur Hubert Jäger ließ Landsknechte, Ritter und Bauern aufeinander treffen. Als Waffen nutzten sie unter anderem Spieße (Foto links) und



Heugabeln (Foto rechts). Bei dem Konflikt traten seinerzeit 334 Schweizer Söldner gegen 1300 Soldaten des Stifts Kempten an. Trotz ihrer Übermacht mussten sich die Kemptener geschlagen geben.

Foto: Jakob Sattler